狭山市立御狩場小学校 学校だより

3 为

夏休み号 NO.5

学校教育目標「かしこく なかよく たくましく」

令和6年 7月19日



今日で I 学期が終わります。明日からは、楽しみにしている夏休みです。明日からの約40日間の夏休み、安全で有益な、そして、リラックスした生活を過ごしてほしいと思っています。加えて、一人の時間や家族との時間を大切にするとともに、満足感・充実感を味わい、"考えをめぐらせる"思考する時間をより多く経験してもらいたいです。

今後、ますます不透明な世の中になることが想像できます。その中を生き抜くためには、基礎的な知識や健康な心身、そして、課題や問題に直面しても、新たな考え方・方法・ものを生み出す創造力が必要になってくると考えています。

創造力は、すぐに身につくものではありません。脳科学の本によると「前頭葉の言語領域」と「側頭葉の知識領域」を使って、さまざまな学びと『経験』・『体験』から得た知識を総合的に考えて、創造力が身についていくということです。

学習内容に関係する体験や経験をした児童は、知識の理解度と定着率が高いように感じていましたし、新たな課題や難しい問題を与えても、意欲的に取り組む傾向にあるように感じています。

ぜひ夏休みは、様々な体験・経験を通じて、教わってきた学習(例えば、実際の買い物の場面での足し算や引き算、パンフレットの音読等)をより『深い学び』につなげる期間として、また、これからの学習(出かけた先の特産品や有名な建造物調べ等)につながる『学びの連続性』の期間として過ごさせていただきたいと思います。

なつやす しょう あんぜん いちばんだいじ 夏休みは もちろん みんなの健康・安全が一番大事

なつやす ちゅう 夏休み中も

《交通事故(飛び出し、自転車の乗り方・ヘルメット着用)・(川や海での)水の ・ ここ、なっちゅうしょう 事故、火の事故、熱中症、ゲームやSNSなどインターネットの正しい使い方、 ・ 不審者・・・・等》

た気をつけて、元気に9月2日(月)に会いましょう。

< 市内硬筆展 >

市内硬筆展の賞状伝達を行いました。代表で2名の児童に校長先生より 賞状が手渡され、全校児童からの大きな拍手がありました。御狩場小学校 の皆が硬筆の練習をよく頑張っていました。



【夏季休業期間中の電話対応】

- ・土日、祝日、学校閉庁日(8/13~8/16)を除いて当番の教職員が来ています。 何かありましたら学校へ連絡してください。対応できる時間は、通常の勤務時間 と同じ、8:25~16:55です。
- ・ 夏休み中は、 校舎の中には入れません。
- 言葉巧みに住所や電話番号を聞き出そうとする行為には、 一切答えないようご注意ください。市役所、学校、PTA から、そういった内容を伺うことはありません。

御狩場小学校 O4-2957-3421

※不審者等の連絡は、まず、警察に電話してから学校にお知らせください。

狭山警察署 04-2953-0110 生活安全課

2 学期当初の予定



- 9月2日(月) 始業式 特短3時間 教科書配付 避難訓練 一斉下校・スタンプラリー 11:35 下校
 - 3日(火) 短縮4時間 給食開始 スクールカウンセラー来校日
 - 4日(水) 短縮4時間 1,2年身体測定
 - 5日(木) 短縮4時間 3,4年身体測定
 - 6日(金) 通常日課 5,6年かいのき身体測定
 - 9日(月) スマイリー清掃開始 4年さやまっ子茶レンジスクール
 - 10日(火) 体育朝会 1・2年水泳学習 給食費口座引落日
 - 11日(水) 教材費集金日
 - 12日(木) 委員会活動